

# Un succès pour de jour//de nuit

*Le Festival de jour//de nuit a fait étape à Boissy-sous-Saint-Yon.*

Comme chaque année, le Festival de jour//de nuit a sillonné nos communes essoniennes du 24 mai au 4 juin.

Avec le support des commissions, fêtes et cérémonies ainsi que culture, Boissy recevait donc ce festival pour son spectacle de clôture. Comme à l'habitude, la qualité du spectacle, servie par une météo de rêve, a assuré un franc succès.

Musique, slam, humour et bien sûr les acrobates voltigeurs ont ravi les 350 spectateurs pré-



sents.

Comme en France on ne se quitte jamais sans trinquer,

c'est autour d'un verre que s'est conclu le festival 2017. En attendant l'édition 2018.